Festival del Habano festejará el medio siglo del tabaco Cohíba



La Habana, 7 feb (agencias/acn).-) El XVIII Festival Internacional del Habano se realizará del 29 de febrero al cuatro de marzo en La Habana y estará dedicado a la emblemática marca de tabaco Cohiba, que cumplirá el medio siglo de creado.

Se trata, según los expertos, de los puros cubanos de mayor prestigio internaciona. Fueron creados en 1966 para ser regalados al personal diplomático en su surgimiento.

La línea más exclusiva de esta marca es Cohiba Behike, lanzada en 2010, la cual se produce en cantidades extremadamente limitadas bajo las denominaciones BHK 52, BHK54 y BHK 56, todas de altísima calidad y demanda en el mercado.

Como parte del festival serán presentadas las nuevas vitolas a los más de mil 200 participantes de 60 países que habitualmente acuden a estas citas especialidades del tabaco Premium.

Expertos consultados por la ACN, reiteraron que la presentación de nuevas vitolas, está en correspondencia con el programa de desarrollo y diversificación de la producción de la Corporación Habanos S.A, encargada de comercializar los prestigiosos tabacos en más de 150 naciones.

El programa del evento mantiene las tradicionales visitas a las vegas de tabaco en Vuelta Abajo en Pinar del Río y a fábricas de habanos en la capital, así como la celebración de la Feria Comercial Asociada, el Seminario Internacional y el Concurso Internacional Habanosommelier.

En la Noche de Bienvenida, que se efectuara en el antiguo Almacén de Madera y Tabaco, en aéreas del Puerto de La Habana, se lanzará la Reserva Hoyo de Monterrey -Cosecha 2012-, y actuarán artistas cubanos de reconocido prestigio nacional e internacional.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/83483-festival-del-habano-festejara-el-medio-siglo-del-tabaco-cohiba



Radio Habana Cuba